

## ABSTRAK

**Hartin Nafilah , 2024, *Problematika Siswa Kelas VII Dalam Menulis Puisi Di SMPI AL-MAJIDIYAH Kecamatan Guluk-guluk Kabupaten Sumenep Tahun Ajaran 2022/2023***, Skripsi, Program Studi Tadris Bahasa Indonesia, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Aria Indah Susanti, M.Pd.

**Kata Kunci: Problematika , Menulis Puisi.**

Penelitian ini bertujuan untuk: mengetahui problematika apa saja yang di hadapi siswa kelas VII di SMPI Al-majidiyah Kecamatan Guluk-guluk Kabupaten Sumenep dalam menulis puisi. Mengetahui faktor problematika yang dihadapi siswa dalam menulis puisi. Serta solusi untuk problematika menulis puisi tersebut.

Dalam penelitian ini peneliti menggunakan pendekatan kualitatif jenis penelitian yang akan digunakan adalah studi kasus karena studi kasus memandang fokus pada kasus yang akan diteliti yang mana di dalam penelitian ini memfokuskan pada SMPI Al-Majidiyah dalam memecahkan permasalahan yang dihadapi siswa dan siswi untuk menulis puisi, faktor internal serta eksternal yang menghambat kesulitan siswa menulis puisi dengan cara analisis deskriptif yaitu dengan cara mempelajari kasus yang berkaitan dengan hal tersebut.

Dalam teknik penelitian ini atau tehnik penelitian ini yaitu wawancara ini ditujukan kepada siswa-siswi kelas VII kepala sekolah dan guru-guru SMPI Al-Majidiyah, dengan demikian peneliti disini akan dapat mendiskripsikan dalam sebuah laporan untuk dianalisis data-data yang diperoleh melalui tehnik wawancara tersebut., observasi peneliti mengobservasi siswa serta guru-guru di SMPI Al-MAJIDIYAH dalam kegiatan belajar menulis puisi. Disini peneliti menggunakan observasi partisipatif agar lebih mengetahui terhadap objek yang diteliti.,dokumentasi. Hasil dokumentasi peneliti dokumentasi yang dilakukan peneliti disini adalah hasil wawancara kepada narasumber (guru) berupa foto, dan hasil karya puisi yang ditulis siswa. Kemudian dalam proses pengecekan keabsahan data hasil penelitian yaitu Uji keabsahan data dalam penelitian kualitatif meliputi uji *credibility, transferability, dependability, dan confirmability*